

就労移行支援事業所連絡会〈2月の会〉



就労支援の動きは止めずに

今年度の就労移行支援事業所連絡会（以下連絡会）も残すところあと2回となり、今年度の活動の振り返りと次年度の活動方針を検討する時期となりました。今回は近況報告と3月に行われる年度総括に向けた打ち合わせを行いました。尚、まん延防止等重点措置を受け、先月に引き続きリモートで行っております。

【近況報告】

まん延防止等重点措置の影響を受け、職場実習等の対外的な就職活動の動きを自粛している事例も聞かれましたが、本人の意思確認を丁寧に行い、事前に企業に問い合わせをすることで就職活動を継続している事例も共有されました。

普段よりも感染状況に気を配る必要性がある状況下ですが、改めてご本人や企業のニーズに寄り添った対応が就労支援機関の役割として求められています。連絡会の中で雇用情勢やお互いの動きを確認することで、新たな気付きを得る事業所もあり、就職活動を止めない為にも情報共有の大切さを実感しました。

【今年度の総括にむけて】

今年度もコロナの感染状況によって活動規模の縮小を余儀なくされた時期がありました。そのような中で月1回の開催を維持し、就労移行支援事業所同士の事業所見学会やグローアップ研修、企業との意見交換会等、新しい取り組みも行いました。

今年度の振り返りと次年度への意見についての聞き取りをアンケート形式で行い、3月に予定している年度総括で共有することになりました。少しでも多くの意見を伺うため、今年度連絡会に参加が叶わなかった事業所や支援員にも、アンケートへのご協力をお願いしております。

【後記】

年度総括に向けたアンケートの作成にあたり、今年度の連絡会が支援員個人や就労移行支援事業所、地域にとってどのような効果があったのか、今年度の活動が次年度にどのようにつながっていくのか等を考えながら振り返っておりました。

今年度の活動では、就労移行支援事業所同士の関係性づくりや連携の仕方、それぞれの事業所が抱える就労支援の課題にどう取り組むかを突き詰めていきました。次年度は関係機関や地域からのニーズにも焦点を当てて活動ができると、より連絡会が効果的に機能するのではないかと考えております。

（担当：荻原・増田）

十勝障がい者

就業・生活支援センター

だいち



就労移行支援事業所連絡会 について

会の目的や今年度の活動方針については、[4月の記事](#)をご参照ください。

随時、活動の報告をしております。
下記リンク先の記事もご覧ください。

[5月](#) [6月](#) [7月](#) [8月](#) [9月](#)

[10月](#) [11月](#) [12月](#) [1月](#)

※8月はグローアップ研修の報告です

[企業×福祉の意見交換会](#)

※報告記事に移動します。

今後の予定

3月：年度総会